



## Sheinbaum arma consulta sobre elección de ministros

Presidenta invita a asistentes a votar a mano alzada su apoyo a la reforma judicial

**JUSTINO MIRANDA**

Corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

**Jantetelco, Mor.**— La presidenta Claudia Sheinbaum arremetió nuevamente contra algunos ministros que se oponen a la ejecución de la reforma judicial, y para confirmar que el cambio constitucional fue un mandato del pueblo, consultó a los asistentes a votar a mano alzada.

Para afianzar la reforma judicial recordó su triunfo en los comicios del pasado 2 de junio y la obtención de mayoría calificada en el Poder Legislativo, en donde se aprobó el cambio constitucional, pero subrayó que hay algunos ministros que se oponen.

“Vamos a ponerlo a votación, yo lo ponía en campaña. Quién está de acuerdo con que (los ministros) sean electos por el Senado? ¿Quién está de acuerdo con que el próximo 1 de junio la Suprema Corte de Justicia de la Nación sea electa por el pueblo?”, preguntó.

Frente a una votación mayoritaria para que ministros, magistrados y jueces sean electos, Sheinbaum Pardo subrayó: “Ahí está, el pueblo decidió que no sólo debe haber democracia para elegir a la presidenta, diputados, senadores, al gobernador, al Congreso local sino que ahora el Poder Judicial sea electo por el pueblo de México”.

Para despejar cualquier duda la presidenta señaló: “Y va a ser así porque en México se acabaron los gobiernos que servían a unos cuantos. El segundo piso de la Cuarta Transformación es del pueblo, por el pueblo y para el pueblo de México”.

Este municipio de la zona oriente del estado fue elegido por Sheinbaum Pardo para realizar su primera gira de trabajo en Morelos acompañada de la gobernadora Margarita González, y desde el inicio de su discurso refirió la figura del expresidente Andrés Manuel López Obrador, de quien retomó sus premisas políticas: “Por el bien de todos, primero los pobres; Con el pueblo todo, sin el pueblo nada y cerró con la arenga. Es un honor estar con Obrador”.

Afirmó que su antecesor aún no se retira de la lucha, y anunció que volverá a “estar entre nosotros” con la presentación de un libro que escribe: “Él se fue a Palenque, allá en su casa, allá está escribiendo un libro sobre la grandeza cultural de México. El nos dejó mucho legado, los programas del bienestar, las obras que hizo, la recuperación de trenes, innumerables cosas y le devolvió la dignidad al pueblo de México y nunca la vamos a perder”, detalló la presidenta Sheinbaum Pardo. ●



“

“Ahí está, el pueblo  
decidió que no sólo  
debe haber democra-  
cia para elegir a la pre-  
sidenta, diputados  
ahora el Poder Judicial  
será electo”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Presidenta de México